

communiqué

N°:
No.: 04

LE 11 JANVIER 1985

VISITE DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE L'OTAN LORD CARRINGTON

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que le secrétaire général de l'OTAN, lord Carrington, visitera le Canada du 20 au 24 janvier 1985.

Lord Carrington se rendra ainsi à l'invitation que lui a faite le gouvernement de faire sa première visite officielle au Canada depuis sa nomination à la tête de l'OTAN. À Ottawa, il aura un entretien avec le gouverneur général, et il rencontrera le Premier ministre, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures et le ministre de la Défense nationale. Il aura également des discussions informelles avec des membres des comités du Sénat et de la Chambre des communes qui s'occupent des affaires extérieures et de la défense.

Durant la visite, les entretiens sont censés porter essentiellement sur les relations Est-Ouest, l'état de l'Alliance de l'Atlantique Nord, les engagements politiques et militaires permanents du Canada vis-à-vis de l'OTAN, et le contrôle des armements.

Lord Carrington prendra la parole à l'occasion d'une réunion de l'Empire Club à Toronto le 23 janvier, et du Canadian Club à Montréal le 24 janvier.